

domingo 31 de enero de 2021 - 12:00 AM

Luz verde para Fase 2 de las UTS en Barrancabermeja

Voceros de la Unidades Tecnológicas de Santander advirtieron que si bien la Curaduría ya entregó el aval, primero se pretende dar cumplimiento a la Fase 1 del proyecto, que se ejecuta en el barrio La Esperanza.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



La sede de las Unidades Tecnológicas de Santander (UTS) en Barrancabermeja ya tiene licencia de construcción para la fase 2, con lo cual la posibilidad de que cerca de 2.000 estudiantes se beneficien está a un paso de hacerse realidad.

Así lo confirmaron ayer voceros de la Alcaldía de Barrancabermeja, que junto con funcionarios de las UTS realizaron una visita al terreno donde la iniciativa se cristalizará.

La sede estará ubicada en la comuna Cinco, justamente donde se construye el Parque Interactivo Centro Oriente (Megaludoteca), que muestra avances importantes.

Según indicó desde Barrancabermeja el rector de las UTS, Ómar Lengerke Pérez, parte de las inversiones de este proyecto estarán a cargo de la Gobernación de Santander.

"Hemos podido presentar ante la Alcaldía Distrital el documento entregado por la Curaduría, en el que nos da permiso para iniciar todo el proceso de construcción, de gestión de los recursos para esta gran sede aquí en el Puerto Petrolero", señaló el directivo.

Entretanto, oficinas asesoras de la Alcaldía que acompañan el proceso destacaron este paso.

"Es un paso más que se avanza en el cumplimiento de los requisitos para poder consolidar este gran proyecto en Barrancabermeja", señaló Heyner Mancera, asesor de Desarrollo.

Avances

El coordinador regional de las UTS, Yesid García, indicó que si bien ya están los permisos al día para iniciar con la segunda fase del proyecto, se optará por terminar primero los trabajos que están en marcha.

"Queremos cerrar esta primera fase para dar inicio a la segunda fase, que contempla la construcción de siete pisos, dos de ellos subterráneos, con parqueaderos, 45 salones y todas las adecuaciones necesarias para que los estudiantes se sienta orgullosos de esta sede", explicó García.

"Es una apuesta de la Gobernación, la Alcaldía, **Ecopetrol** y las UTS", indicó.

Datos del proyecto

Frente al desarrollo de la obra de la sede de las UTS en el barrio La Esperanza, el coordinador en el Puerto Petrolero, Yesid García, señaló que ha sido un proceso arduo que empieza a tener resultados sólidos.

El edificio principal contempla aulas, auditorios, parqueadero, plazoleta y demás áreas que servirán para fortalecer el proceso de formación de miles de porteños.

Asimismo, en la primera fase el proyecto se avanzó en la construcción de 10 laboratorios, oficinas y área de ingreso.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas [Barrancabermeja](#) [Unidades Tecnológicas de Santander](#)

Lea también

	Aprueban licencia para construcción de sede de las UTS en Barrancabermeja		Focos de basuras generan el 90% de los incendios forestales
	Avanza recuperación de Ciénaga El Totumo		Habrán 7 puntos para la jornada de salud de hoy

Comentarios

Comente con Facebook

1 comentario

Ordenar por **Más recientes**

Agregar un comentario...

Dello Céspedes
No se dice nada del por qué de su ubicación aunque si lo anuncia. Pareciera que el periodista no leyó la nota antes de publicarla.
Me gusta · Responder · 13 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Taboola Feed



En Bogotá están aprendiendo inglés con este curso. ¿Ya te inscribiste?

Open English | Patrocinado



Experta en lingüística explica como aprender cualquier idioma con solo...

Babbel | Patrocinado



Por supuesta aparición del diablo, un pueblo del Caribe está atemorizado

La extraña figura fue vista en una fotografía que tomó un padre de familia de uno de los niños que jugaba fútbol en la cancha de Carreto, zona rural de Córdoba.

Vanguardia



El curso de inglés que está escogiendo la gente en Bogotá

Open English | Patrocinado



Joven de Bogotá logra bajar de peso con este consejo

InformadorPlus | Patrocinado



¿Tienes grasa abdominal? Este método brillante puede quemarla

homcom.club | Patrocinado



Así ocurrió el accidente de tránsito en el que falleció motociclista en Bucaramanga

Un motociclista falleció en la noche de este lunes tras impactar contra un taxi. Además, otro vehículo de servicio público resultó volcado en inmediaciones de Megamall.

Vanguardia



Los casinos odian estos trucos, pero no pueden hacer nada para evitarlo

TodayPosts | Patrocinado